

Jouer au jeu

Description

L'Écriture 19:11-22.

Le comptage des points a sa place. Apprendre à gagner et à perdre est une partie importante de la croissance. Pourtant, le vieil adage a raison : « Ce n'est pas que nous gagnions ou perdions, ce n'est pas la façon dont nous jouons le jeu. »

Lorsque les disciples du Christ jouent le jeu de la vie, la façon dont nous jouons est ce qui compte le plus. Nous n'y parvenons pas toujours, mais parfois (avec l'aide de Dieu) nous le faisons sortir du parc. Tant que nous suivons les deux plus grandes règles de Dieu à aimer Dieu et aimer notre prochain nous réussirons aux yeux de Dieu. Nous ne pouvons pas aimer Dieu sans aimer notre prochain. Ainsi, lorsque nous obéissons au deuxième plus grand commandement du livre de jeu de Dieu, nous suivons automatiquement le premier.

Le péché fait qu'il est difficile de ne pas renoncer à compter quand il s'agit d'aimer son prochain. Ce serait beaucoup plus facile si Dieu nous donnait simplement un énorme morceau de craie et nous laissait tenir des registres des torts.

Heureusement, ce n'est pas ainsi que Dieu aime faire des affaires. La Bible dit que tous sont perdus. Dieu savait que nous aurions besoin de son aide pour naviguer dans cette vie, et cela inclut d'aimer tous nos voisins.

Auteur : Andrea Talley

date créée
2025/09/30